
令和２年度第５回下野市立南河内小中学校設立準備委員会実務作業部会 

総務部会の書面開催結果について 

 

 

議案（１） 事務局提案１について      承認する １６名 

                      承認しない ０名 

 個別意見 

・「邑」は４０年以上使用されている。馴染みがあるため。 

・「邑」の方が、意味深い。 

・作詞当時は「南河内村」であったと思われるが、現在は下野市であり、「邑」

が長く使われてきたことから、広く意味づけができる「邑」が新設校にふさわ

しいと考える。 

・南河内村から南河内町、現在は下野市へと変わっており、「村」は馴染まない。

広い意味での「邑」が妥当である。 

 

 

議案（２） 事務局提案２について      承認する １６名 

                      承認しない ０名 

 個別意見 

・全校（４校）の校旗、略式校旗の実物を見て確認を行った。校旗の色は、現在

の南河内中の紫紺と同様のものが見栄えがする。それに伴い、略式校旗も同様

の色で、校章白抜きが良い。 

 

 

議案（３） 学校運営協議会組織案及び    承認する １６名 

今後のスケジュール案について  承認しない ０名 

 

 個別意見 

 ・ＰＴＡ代表を学区ごとに１名増やしてもらいたい。２名として合計８名。

４・３・２制の中から４で１名、３・２制から１名。目配りのできる体制

を。 

 ・学区が広いため、旧小学校区からの委員の選出が望ましいと考える。 

 


